

SEMIFINALISTAS. Albania, Rusia, Sudáfrica, India, Alemania, Chipre, Canadá, Panamá, China y Venezuela, luego de ser elegidas entre las 10 primeras en el concurso de Miss Universo llevado a cabo en el coliseo Roberto Clemente de San Juan de Puerto Rico

Contra los pronósticos de la prensa, Rusia es Miss Universo

VISIÓN. En Santa Cruz, un clarividente predijo este resultado

EFE/EL DEBER. SAN JUAN

Miss Rusia, Oxana Fedorova, fue elegida Miss Universo 2002 en el concurso que se celebró en el coliseo Roberto Clemente de San Juan de Puerto Rico.

Miss Panamá, Justine Pasek, quedó en segundo lugar, y Miss China, Ling Zhuo, en tercero.

La nueva Miss Universo se impuso sobre las otras 74 concursantes y recibió la corona de la anterior reina de la belleza, la puertorriqueña Denise Quiñones.

La corona es una creación de la casa Mikimoto, realizada con perlas japonesas y brillantes y valo-

rada en 250.000 dólares.

En la fase final del concurso y a la pregunta de qué la hace sonrojarse, la nueva Miss Universo contestó con un escueto "cuando me equivocó al decir algo".

Miss Sudáfrica, Vanessa Carreira y Miss Venezuela, Cynthia Lander, quedaron en el cuarto y quinto lugar respectivamente.

A pedido de EL DEBER, el clarividente Martin Zoller, predijo que la ganadora no sería negra ni latina, como anunciaba la prensa internacional. Dijo que la ganadora sería una blanca, de Europa Oriental, de un país ex socialista. Lo que finalmente ocurrió.



REINÓ EL BLANCO. Las cinco finalistas vistieron de blanco. A la izquierda: Miss Rusia, elegida Miss Universo. Arriba: Miss Sudáfrica. A la derecha: Miss Chipre en el desfile en traje de gala